
〇南関町デジタル田園都市構想総合戦略のパブリックコメントへの意見と回答

該当箇所 意見 回答・対応

P28（６）

 デジタル化に向けた取り組み

デジタル化推進計画

 国のＤＸ推進計画等を踏まえ策定した「南関町デジタル化推進計画」に基づき、住民サービスの向上

や地域の活性化、行政事務の効率化等にデジタル技術を活用し、住民誰もが恩恵を受けられるデジタ

ル化を目指します。についての意見です。

 「南関町デジタル化推進計画

(https://www.town.nankan.lg.jp/files/3_2986_5810_up_0L6S1JKN.pdf)」を拝見しました。PHRの

利活用については記載されていなかったため、医療DX、健康増進、まちづくり等の観点からご検討い

ただけると幸いです。以下、参考資料URLですのでご参照下さい

・厚生労働省  健康づくり施策の動向

 (https://www.mhlw.go.jp/content/11907000/001282848.pdf)

・経済産業省 令和5年度 ヘルスケア産業基盤高度化推進事業 PHR利活用推進等に向けたモデル実

証事業

 (https://www.meti.go.jp/policy/mono_info_service/healthcare/reiwa5houkokusho.pdf)

・一般社団法人PHR普及推進協議会 マンガで学ぶPHR（パーソナルヘルスレコード）

 (https://phr.or.jp/archives/2141)

 PHRにつきましては、厚生労働省や経済産業省

でその実現に向けて検討が重ねられていることと

承知しております。

 南関町としましては、PHRに限らず総合戦略

（案）P25②医療DXの推進のとおり、国の方針・

動向を踏まえ、医療機関や県等と連携しながら、

国が推進する医療分野の情報化に取り組んでまい

りますが、南関町デジタル化推進計画の改訂の際

にはいただきましたご意見も参考にさせていただ

きます。

 なお、デジタル化推進計画及び医療DXの推進に

に関するご意見であるため、総合戦略への修正は

行いません。

P10～11

１．農林業の振興

農薬の使用に補助金を出さないでほしい。

無農薬栽培の米と野菜に補助金を出してほしい。

米価を高く設定してほしい。

除草剤を使用禁止にしてほしい。

自然林を増やしてほしい。木材を買い取ってほしい。

外国産材に関税をかけてほしい。

町で自然栽培を推進してほしい。

 ご意見の一つとして賜りました。

 なお、事業の進め方等に関するご意見であるた

め、総合戦略への修正は行いません。


